

# *Cuba dénonce les limitations de Cubana de Aviacion à cause du blocus*

---



La Havane, 28 août, (RHC).- Le ministère cubain des Affaires étrangères dénonce aujourd'hui dans une note les difficultés dont se ressent le secteur aéronautique cubain à cause du blocus économique, commercial et financier que les États-Unis infligent à notre pays depuis presque 60 ans déjà.

La note précise que Cubana de Aviacion, la principale compagnie aérienne de notre pays, est interdite d'acheter ou de louer des avions fabriqués par Airbus, Dassault et Boeing à cause des effets extraterritoriaux du blocus.

Le document ajoute que la compagnie aérienne cubaine se voit également empêcher, toujours pour cause du blocus, de commander l'entretien de ses avions à des agences spécialisées de bon nombre de pays.



**Radio Habana Cuba**